



Theodor-Heuss-Gymnasium Quierschieder Weg 4 66280 Sulzbach

An alle Eltern und  
Erziehungsberechtigte der  
Theodor-Heuss-Gymnasiums Sulzbach

Mein Zeichen, meine Nachricht vom

(Bitte bei Antwort angeben)

Telefon 06897 / 9081-0  
Email sekretariat@thg-sulzbach.de  
Fax 06897 / 908128

Sulzbach, den 15.03.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte des THGs,

wir wollen Sie mit diesem Schreiben über den aktuellen Stand bzgl. der Übermittlung von Aufgaben unterrichten.

Folgende Maßnahmen sind geplant:

1) Online-Angebote

Zum Teil sind Online-Angebote wie Videokonferenzen, Whatsapp-Gruppen oder die Zusammenarbeit über moodle geplant bzw. schon etabliert. Videokonferenzen sind nur für die Klassenstufe 11 und 12 vorgesehen.

2) Arbeitsaufträge

Für alle Klassenstufen werden Arbeitsaufträge erstellt, auch für die Klassenstufen 11 und 12, falls die Online-Angebote aus technischen Gründen nicht umgesetzt werden können. Alle Eltern bzw. alle Schüler, sofern ihre Mailadressen vorliegen, erhalten von den Klassenleitungen bzw. von den Kursleitern der Oberstufe Mails mit einem Link, der auf einen Speicherplatz im Web verweist. In diesem Speicherplatz sind nach Klassen sortiert Arbeitsaufträge, weitere Arbeitsmaterialien und weitere Informationen enthalten, die zum Download bereitstehen. Zu gegebener Zeit werden auch die Lösungen veröffentlicht. Dieser Speicherplatz im Netz erfüllt die Anforderungen des Datenschutzes. Sie gehen mit dem Anklicken des Links keinerlei Verpflichtung ein, Ihre Daten werden nicht gespeichert.

Zurzeit werden Sie von den Klassenleitungen gebeten anzugeben, ob Sie bzw. Ihr Kind oder Ihre Kinder per Email erreichbar sind. Bitte geben Sie diese Informationen an die Klassenleitungen weiter.

Für uns ist es enorm wichtig, dass Eltern und Schüler\*innen in den nächsten Tagen und Wochen regelmäßig (zweimal am Tag) Ihre Mails abrufen und diese beantworten oder bearbeiten, da dies z.Z. unsere einzigen Kommunikationskanäle sind. Wir bitten Sie dies zu beherzigen, um den Austausch aufrecht zu erhalten.

Den Kolleginnen und Kollegen ist bewusst, dass das Gebäude noch mindestens bis zum nächsten Wochenende abgesperrt ist und dass bis zur Öffnung des Gebäudes die Schülerinnen und Schüler zum Teil nicht über ihre Bücher und Arbeitsmaterialien verfügen. Dies wird bei den Aufgabenstellungen berücksichtigt.



**Theodor-Heuss-Gymnasium  
Sulzbach**



Noch ein Hinweis zur Betreuung: Das Ministerium hat die Eltern gebeten, den Bedarf der Betreuung für Kinder bis 12 Jahren bei der Schule anzugeben. Wir geben Ihnen rechtzeitig auf der Homepage bekannt, ab wann das THG nach Beendigung der Quarantäne und der verpflichtend durchzuführenden Desinfektion des Gebäudes wieder geöffnet sein wird, so dass Sie rechtzeitig den Antrag per Post, Einwurf im Briefkasten, Email oder Ähnliches stellen können.

Wie Sie sehen, arbeiten wir mit Hochdruck an Lösungen, um den Unterrichtsausfall durch die Quarantäne und die Schulschließung so gering wie möglich zu halten. Helfen Sie uns bei dieser Herausforderung, damit wir diese Situation gemeinsam meistern können. Ich wünsche uns allen, dass wir diese Situation gesundheitlich gut überstehen werden.

Herzliche Grüße

Klaus Damde